

8D BEAUTIFUL TAIWAN

Mulai **IDR 12,35** Juta

KEBERANGKATAN SETIAP HARI SABTU & MINGGU -- MIN 02 PAXS



JADWAL PERJALANAN :

HARI 01 : TIBA DI TAIPEI

Setibanya di Taoyuan International Airport (TPE), anda akan diantar ke akomodasi hotel anda dengan mobil private (tidak ada guide). Setelah itu acara bebas.

HOTEL : GALA HOTEL TAIPEI / GOLDEN CHINA HOTEL / SIMILAR (3*)

HARI 02 : TAIPEI HALF DAY CITY TOUR (MP)

Setelah makan pagi, city tour akan dimulai dengan mengunjungi C.K.S. Memorial Hall, National Palace Museum dimana seni - koleksi batu giok 5.000 tahun kekaisaran China dipamerkan. Arsitektur tradisional Martyrs' Shrine dan Taipei Handicraft Center.

HOTEL : GALA HOTEL TAIPEI / GOLDEN CHINA HOTEL / SIMILAR (3*)

HARI 03 : TAIPEI / SUN MOON LAKE (MP)

Makan pagi di hotel, lalu berangkat ke **Sun Moon Lake**, yang berlokasi di tengah dan terletak 762 meter di atas permukaan laut di pegunungan leluhur Taiwan tengah. Pemberhentian di Kuil Wenwu yang terkenal atau Kuil Prajurit Sastra, yang didedikasikan untuk Konfusius sebagai Master of Pen dan Kuan Ti sebagai Master Pedang, Holy Monk Shrine dan Pagoda Tse-En.

Setelah tur mengelilingi Sun Moon Lake, lanjutkan ke hotel untuk check-in, kita akan bermalam di Sun Moon Lake.

Anda dapat menikmati natural hot spring di the Fleur de Chine Hotel, Sun Moon Lake.

HOTEL : FLEUR DE CHINE - MOUNTAIN VIEW ROOM (5*) or similar

HARI 04 : SUN MOON LAKE / FO GUANG SHAN MONASTERY / KAOHSIUNG (MP)

Makan pagi di hotel, lalu berangkat ke Fo Guang Shan Buddhist Monastery, tempat suci umat Buddha yang paling terkenal di Taiwan selatan. Di sini Anda akan belajar tentang agama Buddha selama tur biara berlangsung, dan akan ada kesempatan untuk mencicipi makan siang vegetarian umat Buddha (dengan biaya sendiri) dan berkomunikasi dengan beberapa biarawan, biarawati selama kunjungan ke Main Shrine, Great Buddha Land di mana Anda akan menemukan patung Buddha besar.

Lalu, kita akan pergi ke Kota Kaohsiung, yang merupakan kota terbesar kedua di Taiwan.

Tur akan membawa Anda ke Former British Consulate, Love River dan Liuhe Night Market. Bermalam di Kaohsiung

HOTEL : GRAND HI-LAI, KAOHSIUNG (5*) or similar

HARI 05 : KAOHSIUNG / KENTING / CHIH PEN HOT SPRING, TAITUNG (MP)

Tur pagi hari ke **Kenting National Park**, berlokasi di ujung selatan Taiwan dan 37 mil dari garis pantai sepanjang tiga sisi taman yang terdapat atraksi-atraksi utama. Pemberhentian akan dilakukan di Eluanbi light house, daerah pemandangan pantai Maobitou dan Longpan Park. Lalu kita akan melanjutkan ke Taitung melalui jalan raya penghubung jalur selatan.

Bermalam di Chihpen, Anda dapat menikmati natural hot spring di Hotel Royal Chihpen.

HOTEL : HOTEL ROYAL CHIH PEN, TAITUNG (5*) or similar

HARI 06 : TAITUNG / EAST COAST NATIONAL SCENIC AREA / TAROKO (MP)

Setelah makan pagi, memulai tour ke **East Coast National Scenic Area**. The East Coast National Scenic Area, dikenal sebagai "Taiwan's Last Unspoiled Land". Tour akan berakhir di Xiaoyeliu, Sanxiantai, Stone Steps, Marble Factory.

Pada sore hari, akan menuju Hualien untuk bermalam.

HOTEL : SILKS PLACE TAROKO (5*) or similar

HARI 07 : TAROKO NATIONAL PARK / TAIPEI (MP)

Setelah makan pagi, sehari penuh mengunjungi **Taroko National Park**. Melewati Tunnel of Nine Turns, Ci Mu Bridge, dan mengunjungi Swallow Grotto, Changcun Temple.

Setelah itu kita akan kembali ke Taipei, dan berhenti sejenak di Qingshui Cliff, lalu dilanjutkan dengan melewati Syue-Shan Long Tunnel dan akan tiba sekitar pukul 18.30

HOTEL : GALA HOTEL TAIPEI / GOLDEN CHINA HOTEL / SIMILAR (3*)

HARI 08 : BERANGKAT DARI TAIPEI (MP)

Acara bebas hingga saat penjemputan ke Airport tiba

HARGA BERDASARKAN IDR (K)*/ORANG

Update : 11 MAY'18

MASA BERLAKU : MAY'18 - MAR'19			
DEWASA		ANAK (2-11 yrs)	
TWN / TRPL	SGL SUPP	1A+1C	EX-BED
12,350	6,020	12,350	10,610

* K = Harga dalam ribuan. Contoh : Harga IDR 1,700 = IDR 1,700,000,-

Tour Code : 8D-SIC5A - ED

PAKET TERMASUK :

- ~ 07 Malam penginapan, sesuai dengan jadwal perjalanan diatas
- ~ Pengantaran : AIRPORT - HOTEL - AIRPORT (by private car)
- ~ Guide Lokal berbahasa INGGRIS (Tidak bisa Request berbahasa Indonesia)

KETERANGAN :

- ~ Tour berdasarkan Seat In Coach & Antar jemput ke Airport menggunakan private car (Guide Lokal hanya ada sewaktu City Tour, antar-jemput hanya ditemani oleh driver)

~ **Tipping untuk Guide Lokal dan Driver : USD 6/Orang/Hari (Di bayarkan di Taiwan)**

- ~ Tidak ada pengembalian uang untuk Tour, Transfer Service, atau apapun yang tidak digunakan selama mengikuti paket ini
- ~ Harga dapat berubah sewaktu-waktu dengan atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
- ~ Harga diatas tidak termasuk VISA Taiwan

~ **Tour ini TIDAK BERJALAN pada periode 30 - 31 DEC'17 & 15 - 18 FEB'18**